

## KW24

### Danke

- ➔ Marcel ist wohlbehalten in Taiwan angekommen und wird mit lokalen Kollegen quer durch das Land reisen. Heute hat er im Hotel ein Erdbeben miterleben müssen. Danke, dass ihm nichts geschehen ist.  
Am Samstag ist er dann auf den Weg nach Deutschland.
- ➔ Neuigkeiten aus dem Wohnheim in Phayao, im Norden Thailands. Das Mädchen, welches wir von dort gemeinsam unterstützen, tritt nun sein nächstes Studiensemester an. Sie ist ungemein fleißig und hat viel Freude an ihrer Ausbildung.

### Fürbitte

- ➔ Für Lennis. Wir haben berichtet, dass wir aufgrund seiner Beschwerden in der Ferse beim Arzt waren und weiter nicht viel unternommen werden kann, da es sich um Wachstumsscherzen handelt. Durch die feuchtkalte Luft der Regenzeit scheint Lennis jedoch wetterfühliger zu sein und öfter an Schmerzen zu leiden als sonst. Bitte betet für ihn.
- ➔ Für unseren „Abschiedsgottesdienst“ am Sonntag. Viele Geschwister werden Thailand für immer verlassen und scheiden auch aus der Thai-deutschen-Gemeinde aus. Manche waren über zehn Jahre hier in Chiang Mai. Betet mit uns um Segen für sie alle.

## KW25

### Danke

- Die nächste Reisetappe für Marcel ist geschafft. Er ist jetzt in Deutschland. Wir sind dankbar für eine gutverlaufene Reise.
- Mit nächstem Sonntag endet unser Kirchenjahr in Chiang Mai. Die Sommerpause steht an. Wir sind sehr dankbar für ein buntes, gesegnetes Jahr voller Begegnungen.

### Fürbitte

- Unser Gebetskreis für die deutsche Schule hat sich auch noch einmal vor den langen Sommerferien treffen können. Die Anliegen werden uns auch in den kommenden Wochen beschäftigen. Bitte betet mit uns um gläubige Lehrer, um einen festen Zusammenhalt unter Schülern und Mitarbeitern an der Schule und das Jesus im kommenden Schuljahr gelebt und erlebt wird.
- Auch wir, Katharina und die Kinder bereiten uns auf die Reise nach Deutschland vor. Bitte betet mit uns, dass wir gesund bleiben und unser Haus in der Zeit unserer Abwesenheit bewahrt bleibt.